
Protokoll der fünften Sitzung
des FSR Mathematik
im Wintersemester 2017/2018

Datum: 9. November 2017
Zeit: 17:08 – 18:02 Uhr
Ort: Raum 3319, Ernst-Abbe-Platz 2, 07743 Jena

Anwesende Gewählte: Antonia Biela, Theresa Herrmann, Alexander
Hörig, Jens Lagemann, Karoline Ortmann,
Christine Schulze, Ian Zimmermann

Abwesend: Cynthia Buchhardt, Jan Standke
Anw. freie Mitarbeiter: André Prater, Franziska Sieron, Lukas Traxl

Gäste: Sophia Purucker

Sitzungsleitung: Theresa Herrmann
Protokoll: Ian Zimmermann

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Party im November
TOP 3 Besprechung vergangener Veranstaltungen (1 Finanzbeschluss)
TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen (1 Finanzbeschluss)
TOP 5 Sonstiges

5.1 Post und Berichte

Es gibt einige erwähnenswerte Mails:

• Andreas Goral hat uns mitgeteilt, dass er voraussichtlich am 27.11. seinen alljährlichen
LATEX-Einführungsvortrag halten wird. Genauere Details wird er uns noch schicken,
sodass wir diese Veranstaltung dann bewerben können.

• Wir wurden zur nächsten Sitzung der Studierenden-AG eingeladen, welche am 15.11.
um 14:00 Uhr stattfinden wird.

• Wir haben zwei Anfragen zum PruefProt bekommen: einerseits von einer Studentin
und andererseits von einem Menschen, der bei der KoMa von diesem System erfahren
hat. Ian möchte, dass sich eine Person um diese Anliegen kümmert, die sich besser mit
dem PruefProt auskennt. Christine erklärt sich dazu bereit.

Christine: PruefProt-
Anfragen

André hat einen Account für den FSR Mathe auf dem neuen Pad-System erstellt. Er schlägt
zudem vor, ein Pad, das er für diesen Zweck erstellt hat, als internen Kalender zu benutzen.
Dieser sollte dann auch regelmäßig aktualisiert werden.

Frau Meyer erstellt Werbeplakate für die Fakultät. Dafür sucht sie Menschen, die bereit sind,
sich auf diesen zitieren zu lassen.
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5.2 Party im November

Die Plakate für die Veranstaltung hängen bereits aus. Es sind alle gebeten, Werbung zu ma-
chen. Christine erstellt ein Dudle für den Kartenvorverkauf, welcher am nächsten Mittwoch
beginnt.

Der Finanzplan wurde inzwischen von allen beteiligten Fachschaften beschlossen.

5.3 Besprechung vergangener Veranstaltungen

Die Wanderung ist gut gelaufen. Es nahmen ca. 20 Menschen teil und das Wetter war sehr
gut. Unter den Teilnehmern waren auch einige Erstsemester. Es wurden Kekse und Äpfel als
Wegzehrung gekauft. Dabei wurde etwas mehr Geld ausgegeben, als wir vorher beschlos-
sen hatten. Deswegen beschließen wir nochmal Geld nach.

Finanzbeschluss WS17/6: Der FSR Mathematik gibt weitere 5 Euro für Ver-
pflegung für die Wanderung mit dem FSR Informatik am 04.11.2017 frei. Da-
durch wurden insgesamt 15 Euro für diesen Zweck freigegeben.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

Da es immer wieder einige Teilnehmer gibt, die lieber etwas langsamer gehen möchten,
wird der Vorschlag geäußert, in Zukunft parallel zur Wanderung auch einen Spaziergang
anzubieten.

Auch der Kneipenabend war eine gelungene Veranstaltung. Er wurde von den Studieren-
den gut angenommen, wie die Teilnehmerzahl von etwa 25 Menschen zeigt.

5.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

• Die Plakate für das Gnomi-Bowlen hängen. Leider wurde vergessen, den Termin mit
den Infos zu koordinieren.

• Auch für den Lehrstuhlabend am kommenden Donnerstag wurden die Plakate bereits
aufgehängt. Es soll um 18:30 Uhr losgehen. Um den Aufbau kümmern sich Christine,
Antonia und Karoline. Den Abbau erledigen Franziska und Karoline. Wir beschließen

Christine, Antonia
und Karoline: Aufbau
Lehrstuhlabend

Franziska und Karoli-
ne: Abbau Lehrstuhl-
abend

15 Euro für Verpflegung.

Finanzbeschluss WS17/7: Wir wollen 15 € für Verpflegung für den Lehrstuhl-
abend am 16.11.2017 beschließen.

Abstimmung: 5/1/1† ⇒ angenommen

• Jonathan hat inzwischen eine Rückmeldung von Herrn Fothe zur Veranstaltung „Stu-
dierende stellen Bachelorarbeiten vor“ erhalten. Herr Fothe möchte die Veranstaltung
dieses Jahr leider aus Zeitgründen nicht organisieren. Wir halten diese Veranstaltung
aber für sehr wichtig und möchten, dass sie fortgesetzt wird. Dies halten wir in einem
Meinungsbild fest.

Meinungsbild: Der FSR Mathematik schätzt die Veranstaltung „Studierende
stellen Bachelorarbeiten vor“ als sehr wichtig ein und möchte, dass sie fortgesetzt
wird.

Abstimmung: Alle Anwesenden melden sich dafür.
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Da es sich hierbei um eine vom Institutsrat ins Leben gerufene Veranstaltung handelt,
könnte Theresa dieses Thema auf der nächsten Sitzung desselben ansprechen.

Theresa:
”
Studierende

stellen Bachelorarbei-
ten vor“ in Instituts-
rat ansprechen

Bezüglich der Veranstaltung „Mathematik ... und dann?“ hat Jonathan versucht, mit
Daniel Sell Kontakt aufzunehmen. Dies war bisher leider erfolglos. Diese Veranstal-
tung wurde von ehemaligen Doktoranden eingeführt. Auch diese Veranstaltung se-
hen wir als wichtig und sinnvoll an. Da die Planung allerdings sehr aufwendig ist,
halten wir es für problematisch, dies als FSR zu übernehmen: Wir sind bereits für
viele planungsintensive Veranstaltungen verantwortlich. Wir werden daher die Dok-
toranden bitten, die Organisation wieder zu übernehmen.

• Antonia berichtet von der Planung der Weihnachtsvorlesung. Die Plakate sind fast
fertig. Bisher haben Herr Schumacher und Herr Böcker zugesagt, Beiträge vorzube-
reiten. Zudem wollen wir eventuell einen Chor für die Weihnachtsvorlesung bilden.

5.5 Sonstiges

Wir möchten nächste Woche den Haushaltsplan beschließen. Es sollten sich daher bis dahin
alle mit diesem befassen.

Alle: Haushaltsplan
anschauen

Die Berichte zur KoMa werden wir auf der Sitzung in zwei Wochen unterbringen.

Die nächste Sitzung wird nächsten Donnerstag um 17:00 Uhr stattfinden.

Ian Zimmermann Theresa Herrmann
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.

3


	Protokoll der Sitzung vom 9. November 2017
	Post und Berichte
	Party im November
	Besprechung vergangener Veranstaltungen
	Planung zukünftiger Veranstaltungen
	Sonstiges


